

Sea
WHITE DREAM
Un rêve éveillé
A waking dream

Entre confort d'aujourd'hui et tradition zanzibarienne, l'hôtel White Dream vit pieds nus dans le sable blanc, la tête dans les cocotiers et les yeux rivés sur l'océan Indien. Version moderne d'une résidence omanaise typique en symbiose parfaite avec le contexte paysager, la structure bercée par la brise marine abrite dix chambres avec accès direct à la plage, un lounge bar servant un fameux thé épicé, une piscine à débordement en pierre de lave précieusement rafraichissante lors des chaudes journées de l'été équatorial et, surplombant la mer, un restaurant qui sert une cuisine africaine et de fruits de mer mêlée aux saveurs internationales. Et puisque le propriétaire est italien, impensable de ne pas y installer un four à bois pour préparer de vraies et délicieuses pizzas à déguster sous le soleil de Zanzibar !

A blend of modern comforts and Zanzibari tradition, the White Dream hotel stands barefoot in the white sand, its head in the coconut palms and its eyes riveted on the Indian Ocean. Lulled by the sea breeze, the establishment represents the modern version of a typical Omani residence in perfect harmony with its natural environment. It houses 10 rooms with direct access to the beach, a lounge bar serving famous spiced tea, an infinity pool made of lava stone for refreshing swims on hot equatorial summer days and an ocean-facing restaurant serving African and seafood cuisine blended with international flavours. And since the owner is Italian, it was unthinkable not to install a wood-fired oven to prepare real delicious pizzas to be enjoyed under the Zanzibar sun!



Kiwengwa – Zanzibar – Tanzanie / Tanzania
T +255 777 939 517 – @whitedreamzanzibar
whitedreamzanzibar@gmail.com – whitedreamzanzibar.com



- Propriétaire : Andrea Leoni
- Hôtel de 10 chambres avec vue mer
- Petit déjeuner
- Restaurant à la carte et pizza au four à bois
- Salon/bar à cocktails face à la mer, bibliothèque
- Piscine à débordement

- Owner: Andrea Leoni
- 10-room hotel with sea view
- Breakfast buffet
- A la carte restaurant and wood oven pizza
- Lounge/cocktail bar facing the sea, library
- Infinity pool

